

# Centre d'études et d'initiatives de solidarité internationale (Cedetim)

24 novembre 2010



Le Cedetim est un centre d'études et d'initiatives de solidarité internationale.

Cette solidarité est conçue comme une valeur culturelle fondamentale qui se situe dans la continuité d'une tradition internationaliste. Elle ne se limite donc pas à l'aide ou au soutien à des luttes ou des mouvements qui seraient lointains et exotiques. Elle s'inscrit dans un projet ayant pour objectif la transformation de la société, ici comme ailleurs, dans le sens d'une plus grande liberté, d'une plus grande égalité, d'une meilleure justice sociale, d'un monde construit par tous les peuples. Elle est fondée sur le respect des droits fondamentaux individuels et collectifs.

Ce projet signifie le refus de toutes les formes de répression, de domination, de discrimination et d'exclusion ; il ne s'agit ni de charité, ni de commisération, ni de culpabilité, mais de la construction d'un avenir commun entre peuples égaux.

Nous sommes profondément convaincus qu'un peuple qui en domine un autre n'est pas un peuple libre.

Le Cedetim est impliqué depuis longtemps dans la lutte des Palestiniens pour leurs droits. Il soutient activement les projets pour une paix juste au proche-orient, pour la cohabitation pacifique de deux Etats israélien et palestinien.

Il a participé à la création de structures travaillant autour de la question palestinienne et soutient les actions de nombreuses associations.

[En savoir plus](#)

---

**Lire aussi :** [www.cedetim.org](http://www.cedetim.org)

- Emplacement : [Vous êtes ici](#) : [Accueil](#) > [Fiches Acteurs](#) >
- Adresse de cet article :  
<http://www.plateforme-palestine.org/Centre-d-etudes-et-d-initiatives-de-solidarite-internationale-Cedetim>

